
| ВЕЛИКОМУ ОКТЯБРЮ— 
^ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ

ПА ОБЪЕКТАХ БОЛЬШОЙ ХИМИЙ

ГОВОРЯТ ПАРТОРГИ ОСОБО ВАЖНЫХ
Три месяца назад городской 

комитет партии для усиления пар
тийного руководства особо важ
ных строек утвердил на них пар- 
торгов горкома КПСС. Недавно 
наш корреспондент побеседовал с 
некоторыми из них.

О положении дел на строитель
стве объектов на Уралхиммашза-
воде рассказал парторг, 
секретарь Чкаловского 
партии Г. А. Студеной.

Прежде чем говорить о

первый 
райкома

положе-
нии дел на стройке, необходимо 
отметить, что строительство цеха 
тяжелой химической аппаратуры
пошло с первых дней не так, как 
бы этого хотелось. «Мучения»

Успешно работает в пер
вом цехе деревообрабаты
вающего завода Валентина 
Егоровна Балахонова. Она 
ежедневно перевыполняет 
производственные задания 

на 10—20 процентов.
На снимке: В. Е. Бала

хонова.
Фото И. Сергеева, 

рабочего деревообраба
тывающего завода.

строителей начались с закладки 
фундаментов. Долгое время не бы
ло металла для изготовления ан
керных болтов. Поэтому фунда
менты не заливались.

В текущем году работы по со
оружению цеха велись неплохо. 
На .протяжении семи месяцев вы
полнение плана колебалось в пре
делах 100—101 процента. С та
ким положением дел можно было 
бы мириться. Однако в августе 
строители провалили план. Й в 
этом их винить нельзя. Все упер
лось в поставку строительных 
материалов. На протяжении меся
ца на объект не поступали стено
вые блоки. Естественно, строите-

ли вынуждены были вести вспо
могательные работы, оставив ос
новные — монтаж наружных стен. 
В конце августа блоки начали 
поступать. Но и здесь не все пош
ло гладко. Появились блоки, не 
оказалось оконных перемычек. 
Сейчас, вроде бы/ с поставками 
этих изделий наладилось. Имеется 
реальная возможность наверстать 
упущенное в октябре.

Если с монтажом стен положе
ние выравнивается, то с кровлей 
цеха, окончанием фонарей оно 
весьма серьезное. Проектанты дол
гое время не могли решить во
прос с утеплителем. Пришлось 
вмешаться партийным органам. В 
результате вопрос был решен, но 
работы вести нельзя. Нет битума 
марки «5». Неизвестно, почему на 
объект поступил битум марки 
«3»? Дия покрытия кровли он
непригоден, 
кровельной 
заделывать

Отсутствие досок и 
жести ие позволяет 

фонари.
Для подачи тепла в цех строи

тели прорыли траншею, но про
ектанты запротестовали. Собира
ются разработать чертежи новой 
трассы, пустить ее поверху. Мы 
посоветовались с начальником 
строительства и решили (пока 
проектанты будут разрабатывать 
проект, цех останется без тепла) 
уложить трубы и подать тепло в 
цех.

На объекте работает немногим 
больше 200 человек. На тот объ
ем, который предстоит выполнить, 
людей явно недостаточно. Увели
чивать же численность рабочей 
силы нельзя. Нет фронта работ. 
Лучшая бригада в управлении то
варища ■Котельникова вынужде
на выполнять разные работы, в 
то время как она должна работать 
на покрытии кровли.

Мы, ©о своей стороны, стара
емся помочь строителям. Намеча
ем создать на объекте партийную 
группу. Сейчас там работает око
ло десяти 1коммунистов. Думаем 
организовать инициативную кон
трольную группу из числа комму
нистов, находящихся на пенсии.

Объект важный. Это понимают 
все: и строители, и заказчики, 

и субподрядные организации. Но 
одного сознания ответственности 

мало. Нужны материалы. И Сверд- 
ловскгорстрою необходимо обер
нуться лицом ж строителям боль
шой химии. И чем быстрее, тем 
лучше.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

в нолсе/те
• Наказ
коммунистов 

— 2 стр.

Слова

/• Стройкам -
индустриальную

/точность -2-3 стр. I
не расходятся 

с делом
Трудовая вахта в честь Ок

тября в полном разгаре. Кол
лектив пятого строительного 
управления 33 треста, как и 
все строители города, сорев
нуются за достойную встречу 
дня рождения Советской вла
сти. Бригада каменщиков Ана
толия Нечаева обязалась за
кончить кладку стен дома 
кооператива № 20 на Эльма- 
ше к седьмому ноября. Ка-

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ ( • В стране

менщики систематически пе-
ревыполняют сменные зада-
ния. В эти дни они заканчи
вают кладку третьего этажа.

Бригада Захара Клеватина 
ведет штукатурные работы на 
пусковом объекте. Детский 
сад завода железобетонных 
изделий, на котором она рабо
тает, нужно сдать к десятому 
октября. Свое слово бригада 
держит крепко. Дневное за
дание она выполняет на 
115—120 процентов.

Евдокия Марьенкина руко
водит бригадой маляров, за
нятых на капитальном ремон
те жилых домов и детских 
учреждений. Недавно маляры 
отремонтировали детский сад 
№ 94. Качество выполненной 
работы хорошее.

ПОДАРОК 
ПРАЗДНИКУ
Коллектив строительного yi 

равления № 7 досрочно сдал
в эксплуатацию два смежных 
сорокаквартирных дома для 
завода пластмасс.

Последними строительный 
объект покинули бригады 

маляров тт. Опариной, Коле
гова. 80 квартир государствен
ная комиссия приняла с оцен
кой «хорошо».

№ 78 (2045).

АШЕЙ бригаде

в

СУББОТА, 5 ОКТЯБРЯ 
1963 г.

Год издания
XXII Цена 1 коп.

/ голубых озер
I — 4 стр.

ПЕРЕКЛИЧКА КОММУНИСТИЧЕСКИХ БРИГАД

НАШЕЙ бригаде звание ком
мунистической было при
своено одной из первыхсвоено одной

9 управлении. Запомнилось нам
это событие навсегда. Тогда было 
такое приподнятое настроение, 
как в праздник. И сейчас мы с 
честью стараемся носить это зва
ние.

В состав бригады входит, в ос
новном, молодежь. Солидное по
полнение, примерно 12 человек, 
прибыло к нам в прошлом году. 
Пришли девчата, как говорится, 
неоперившиеся — после оконч'а- 
ния строительного училища.

В НАШЕЙ МОЛОДЕЖНОЙ
Строили 
кальной

мы тогда театр музы- 
комедии. Дали девчатам

в руки инструменты. Надо ска
зать, старались они осваивать 
мастерство да и мы им помога
ли. Потом все вместе на откры
тии театра были, смотрели спек
такль. А в антрактах ходили по 
залами фойе и думали — неуже
ли это дело и наших рук. Нам 
приходилось много строить, но 
театр — наша особая гордость.

Пополнение бригады оказалось 
хорошим. Только с одной девуш
кой нам пришлось распрощаться, 
не захотела она честно трудить
ся. Остальные постепенно вошли 
в курс дела, успешно освоили 
специальность. Некоторым теперь 
присвоен более высокий разряд.

И так слились с коллективом, 
что сейчас особенно не отличишь, 
кто тут новенький.

Многие в нашей бригаде учат-
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ПОБЕДА СТРОИТЕЛЕЙ ОБЛАСТИ
Первого октября правительственные комис

сии приняли в эксплуатацию две крупнейшие 
стройки семилетки: Нижне-Тагильский кисло- 
родно-конверторный цех и опытно-промышлен
ный цех полунепрерывной отливки труб на 
Синарском заводе и Каменске-Уральском.

КОНВЕРТОРНЫЙ. Это четыреста объек
тов. Большинство из них строители сдали на 
«хорошо» и «отлично». За полтора года здесь 
коллектив Тагилстроя проделал огромную ра
боту. Вынуто и перемещено более полутора 
миллионов кубометров земли, уложено и смон
тировано восемьдесят три тысячи кубометров 
бетона и железобетона, пятнадцать тысяч 
тонн металлоконструкций, установлено восемь 
с половиной тысяч тонн уникального оборудо
вания, уложено триста тридцать километров 
электрокабелей и около четырехсот километ
ров трубопровода, установлено девятьсот 
электродвигателей и восемьсот магнитных 
станций.

Нижне-Тагильский кислородный конвер
тор — это первый в металлургии комплексно
механизированный и автоматизированный цех.

ЦЕХ ПОЛУНЕПРЕРЫВНОЙ ОТЛИВКИ
ТРУБ. Цех сооружен коллективом Уралалю- 
минстроя. Он пока единственный в стране 
(опытно-промышленный). Здесь осуществлена 
совершенно новая технология производства. 
Труд почти полностью механизирован, произ
водство труб увеличивается более чем в два 
раза, резко улучшаются условия труда ме
таллургов.

Новый цех выпускает чугунные трубы дли
ной в десять метров. Это сулит огромные вы
годы народному хозяйству. Только при изго
товлении раструба на каждой трубе экономит
ся почти двести килограммов металла. Стро
ители при прокладке таких труб будут делать 
вдвое меньше стыков, чем прежде.
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ся. И что отрадно — большинст
во из нового пополнения. Нынче в 
школу рабочей молодежи пошли 
Светлана Кононова, Валя Маре- 
нина, Галя Горшкова, Зоя Бочка
рева. А Маргарита Сурина учит
ся в дошкольном педагогическом 
училище.

Живут девчата в общежитии, 
ходят в кино, театр, участвуют в 
общественной жизни. Сейчас не
которые записались в кружки — 
танцевальный, кройки и шитья и 
другие.

Разумеется, в большом коллек
тиве бывает всякое. Случилось 
так, что Людмила Могильникова 
стала недостойно вести себя в 
быту. Пришлось обсудить ее не 
только на культбытсовете общежи
тия, но и в бригаде. Сейчас Люда 
живет вместе с девушками нашей 
бригады и изменила свое поведе
ние.

Конечно, у нас не все так хо
рошо, как хотелось бы. Мало 
комсомольских дел, даже взносы 
не все регулярно платят. Этого 
не скроешь. В прошлом году на
чинали шефство над школой, да 
и забросили. Поэтому в пере
кличке коммунистических бригад 
хотелось бы больше узнать о 
жизни комсомольцев, молодежи в 
других коллективах.

В. ФЕДОТОВА, 
комсорг бригады коммуни

стического труда маляров
0. Г. Бондаревсного.



На пусковых Уралмаша НАКАЗ КОММУНИСТОВ
ИДЕТ строительство 

конструкция
Уральского завода тяже-

и ре- 
‘цехов

лого машиностроения. О

мов в основном выполнены, 
двадцатую ось произведена 
ружная штукатурка.

П0 Состоялось отчетно-выборное 
на”\собрание парторганизации управ-

делах
на стройке, о борьбе партийных 
организаций за выполнение госу-
дарственного плана 
вает парторг, первый 
Орджоникидзевского 
КПСС Л. Ф. Бобыкин.

рассказы- 
секретарь 

райкома

— На реконструкции 
литейного цеха недавно

стале
сдан

склад песков. Подписан акт при
емки государственной комисси
ей землеприготовительного ком
плекса.

На 27-тонной линии выбивной

, зления механизации № 1.
Одним из важных объектов X БлагОдапЯ тому, что партбюро 

является блок цехов металл«-
конструкций. »привлекло широкий круг комму-

Для усиления партийного руЛнистов, доклад был содержатель- 
ководства на этом участке строи- ^пым, а собрание прошло очень хо- 
тельства мы провели внеочеред-^рошо.
ное бюро райкома партии прямо» Докладчик секретарь партоюро 
на Уралмашзаводе. Партийный§С. Л. Баркан глубоко проанали- 
комитет завода утвердил партор-^зировал состояние партийного ру
гами на этот объект товарищей»ководства хозяйственной деятель- 
Осипова и Носова. Для решениями остью, рассказал об идеологиче- 
вопросов, связанных с оформле-^ской работе и организаторской

суждали целый ряд жизненно 
важных вопросов: по идеологиче
ской работе в коллективе, о про
ведении общественного смотра 
личных резервов повышения про
изводительности труда, об Уста
ве партии, как законе партий
ной жизни, об итогах работы за-
вода «Ремстроймаш» и 
№ 1 за восемь месяцев. 

Государственный план

участка

управ-

решетки строители
свои работы, 
оборудования.

ведется
В основном,

закончили
монтаж

сталелитейному цеху план
по 

вы-
полнен.

Немного хуже обстоит дело на 
строительстве блока цехов ме
таллоконструкций. Из-за отсут
ствия подкрановых рельс и 
стекла задерживается сдача про
летов 10, 11 и 14.

Не очень гладко идут работы 
на строительстве десятого кот
ла ТЭЦ. Уже сданы под монтаж 
фундаменты резервной насосной 
станции мазутного хозяйства, ве
дутся работы по мазутным ем
костям, подготовлены траншеи
для мазутопровода к 10 
К 15 ноября организация 
Уралэнергомонтаж должна 
чить монтаж котла. Но 
по монтажу котла ведутся

По инженерному корпусу 
сковым объектом является 
вая очередь сооружений по 
дцатую ось. Штукатурные 
ты и установка оконных

котлу, 
треста 
закон- 
работы 
слабо.

пу- 
пер- 
два- 

рабо- 
прое-

ВТОРАЯ 
ПОТОЧНАЯ

В первом цехе деревообраба
тывающего завода пущена в экс
плуатацию полуавтоматическая 
поточная линия для обработки 
дверных полотен. Подобная линия 
для обработки оконных блоков 
уже действует во втором цехе.

С пуском полуавтоматической 
поточной лйнии увеличилось про
изводство дверных полотен и 
улучшилось их качество. Глав
ным образом, это происходит бла
годаря тому, что в потоке вместо 
одностороннего рейсмусного стан
ка установлен двусторонний про
дольный агрегат. Работать на аг
регате легче, так как дверное по
лотно нужно пропускать через 
него только один раз.

Выступившие на собрании экс
каваторщик тов. Шульга и маши
нист бульдозера тов. Нарушив 
отметили, что из-за производст
венных неполадок имеют место 
простои механизмов,беспорядок в 
использовании станков на заводе.

Машинист экскаватора тов. 
Авдеев говорил о роли комсомоль-

НА ОБЪЕКТАХ БОЛЬШОМ ХИМИИ

ГОВОРЯТ ПАРТОРГИ ОСОБО ВАЖНЫХ
С вопросом, как идет строи

тельство завода пластмасс, как 
организована партийная работа 
по руководству строительством, 
мы обратились к парторгу гор
кома секретарю Железнодорож
ного райкома партии И. X. Кли-

сяч, то ли двести (не знаю точ
но), но деньги есть. Все теперь 
зависит от строителей.

Проводили мы совместное 
заседание парткома завода и 
восьмого управления. Однако 
пластмассы сейчас не являютсяской организации 

социалистических 
Он подчеркнул,

в выполнении 
обязательств, 

что необходимо ... объектом номер один. Холо-мову.
— Ну что сказать нового.лепив механизации за истекший 

период года выполнило, и в этом 
большая заслуга парторганиза
ции.

Но в работе партбюро и груп
пы содействия комиссии партий
но-государственному контролю 
имелись недостатки и упущения.

усилить партийное руководство 
комсомолом. Нужно, чтобы масте
ра и начальники участков боль-

дильник — вот первостепенной 
важности объект. А картошка 
совсем заела нас. Отправляем 
людей на уборку. Кампания ско
ротечная и тут не до пластмасс.

От редакции: Утверждая 
парторгов на особо важные пу
сковые объекты и стройки, го
родской комитет партии возла
гал на них определенные обя
занности, а вместе с тем на
дежды на то, что они возглавят 
борьбу коммунистов за свое
временный ввод в действие важ
ных для страны объектов. Три 
интервью нашего корреспонден
та — это своеобразный отчет 
парторгов горкома о проведен
ной ими работе за истекший 
трехмесячный срок. И там, где 
к делу государственной важно
сти люди отнеслись с полной 
ответственностью, где о своем 
«утверждении» узнали не из 
«печати», дела идут неплохо. 
Примером этому служит по
становка и организация партий-

Говорить, собственно, нечего. К 
сожалению, мы там не часто 
бываем. Где-то в середине сен
тября проводили оперативку на 
высоком уровне. Присутствовал 
секретарь промышленного об
кома КПСС тов. Довгопол, сек-

работе на 
на комсо-

ше опирались в своей 
комсомольские группы, 
йельскую организацию.

Всего выступило 9

нием наглядной агитации на »деятельности коммунистов.
выделена^ большая работа проведена 

группа художников. Райком »коммунистами за отчетный пери
партии выделил группу работни-Яод. На своих собраниях они об- 
ков для налаживания

Работа партбюро признана удо-
4 влетворительной.

стройке, от завода коммуни- ретарь городского 
партии. Оперативки

комитета 
проходят

ГОВОРЯТ ПАРТОРГИ ОСОБО ВАЖНЫХ
ной газеты в строительном уп
равлении № 23 треста Уралмаш- 
строй.

27 сентября мы слушали на 
бюро райкома уралмашстроевцев 
по организации индивидуальной 
воспитательной работы. За счет 
укрепления дисциплины, улуч
шения воспитательной работы 
с каждым тружеником, участво
вавшем в реконструкции стале
литейного цеха, производитель
ность труда возросла на 20 про
центов. В 23 и 24 строитель
ных управлениях введены обще
ственные отделы кадров. В тре
сте составлен график выхода 
руководящего состава в общежи
тия молодых строителей.

9 октября намечается про
вести партийно-хозяйствен

ный. актив с докладом управ
ляющего трестом Уралмашстрой 
товарища Монастырского, «Ход 
работы на пусковых объектах 
Уралмашзавода». С первого ав
густа. по первое ноября объяв
лен смотр-конкурс по рациона
лизации. За истекший период в 
смотре приняло участие 683 че-
ловека, внедрено 
жений. Партийная 
24 строительного 
закрепила опытных

214 предло- 
организация 
управления 

коммунистов
за молодежными бригадами. Так, 
коммунист Борисов закреплен за 
молодежной бригадой Никитенко,
коммунист Кириллов за
бригадой ремонтников из отдела

В постановлении партсобрания
^коммунисты дали твердый наказ 

„ й новому партийному бюро. Прежде
главного механика. А директора/всего они потребовали усиления 
завода товарища Малофеева про-/ организационно-партийной работы 
водятся оперативные заседания/и повышения активности партор- 
с участием представителей экранизации в мобилизации трудя- 
казчика. генподрядчика и
подрядных организаций. / "'^щихся на выполнение социалисти- 

'’то^ческих обязательств. Постановле-
дает 'возможность направлять ход/ние наметило мерЫ По улучшению 
работы по нужному руслу. ^партийного руководства комсомо- 

На реконструкции и етрои-^лом и идеологической работы.
тельстве завода часто возни-/ ]> состав ВН0БЬ избранного пар- 
кают вопросы, которые мы не^тийного бюро вошли: машинист 
можем предусмотреть Один "^экскаватора Авдеев, начальник уп- 
них - переделки. Очень много/ ия Кага* к

“ “1™, машинист Серебряков, ди-
- ■ ‘ р Лт‘ - л всре^рал ректор завода «Ремстроймаш»

строю надо бы обратить на это/ ;г 1 д 1особое внимание, а заодно наве-^1ачихин’ ста™ мастер 1р(Т 
сти порядок с работой треста^ е1° Учасгка Королев, партгруп 
Сантехмонтаж на пусковых объ-/01”^Аазиев-
ектах Уралмашзавода. | Секретарем партбюро вновь

й избран тов. Баркан.

ДЛИТЕ ДУШУ ОТВЕСТИ
Невеселое настроение у начальника- строи

тельного управления № 19 треста Уралтрансспец- 
строй Виктора Андреевича Грамматчикова.

— Радоваться нечему, — говорит он. — За 
все лето мы смогли сдать только два нуля под 
монтаж зданий.

—■ В чем же дело? — поинтересовались мы.
— А дело в том, что никак не дают возмож

ности нам развернуться, — говорит товарищ 
Грамматчиков. — То долгое время чертежей нет, 
то, когда спланируем площадку и начнем мон
таж фундаментных блоков, их вдруг перестают 
подвозить.

После долгих «утрясок» и «увязок» нам выде
лили место под закладку нового дома на Химма- 
ше. Пятого октября начнем работы. Вся надеж
да теперь на Нижне-Исетский и Эльмашевский 
заводы железобетонных изделий. Если они обес
печат нас блоками, то дней за 10—15 окончим 
монтаж фундаментов. Хоть душу отведем. Чест
но говоря, соскучились по настоящей работе. На
ши монтажники тоже хотят встретить праздник 
с радостным настроением, с чувством выполнен
ного долга. Руководители треста и управления 
Свердловскгорстроя должны помочь в этом.

2

П. САРАЕВ, 
инструктор 

Орджоникидзевского 
райкома КПСС.

Это — панорама центральной 
части Берлина — Карл-Маркс- 
аллее и прилегающего к ней 
района, яркое свидетельство 
огромных успехов Германской 
Демократической Республики в
строительстве новой
Прекрасные жилые 
благоустроенными :

жизни. 
здания с

квартирами

V

Хорошими трудовыми ус
пехами встречает Октябрь
ский праздник бригада ко
нечной продукции А. С. 
Кренева.

На снимке: штукатуры 
этой бригады Вера Бугуева 
и Ефросинья Николаенкова 
за отделкой здания. В 
бригаде они пользуются за
служенным авторитетом.

Фото А. Егерева.

ких станков на предприятиях 
Свердловскгорстроя не было.
Мы будем осуществлять бес
центровую шлифовку деталей,
выполнять 
штамповки

объемные поковки и 
на тысячетонном

бурно. Много там всяких за
ковырок приходится разбирать. 
Последние десять дней я там 
не был и отстал, не знаю истин
ного положения дел. Работать 
приходится даже по выходным 
дням. Времени не хватает. Сек
ретари райкома в отпуске, я ос
тался один.

...Что пластмассы?! Пласт
массы строятся. Сроки отодви
гаются. Виноваты сами строи-
тели. По шестому корпусу 
вода дело обстоит так.

Там строится большой

за-
грузчик выйдет из ремонта на 
днях. Завод выполняет боль
шой заказ для завода крупно
панельного домостроения.

Завод работает, а строитель
ное управление № 8 до сих 
пор не ликвидировало многих 
недоделок. Зима на носу, а не 
сделаны отстойники, течет кры
ша и т. д.

Словом, переживаем мы 
трудную пору становления. И 
здесь особенно отчетливо про-

ийст-
рументальный цех, без которо
го, собственно, не сможет рабО’
тать цех прессов. Деньги отпу- ной работы на реконструкции и 
щены. То ли сто пятьдесят ты-строительстве Уралмашзавода,

молоте. Два больших карусель
ных станка дают возможность 
обрабатывать все крупные де
тали экскаватора.

Однако не все нужное обору
дование уже имеется. Пока ра
ботают всего пять токарных 
стайков. Они с трудом обеспе-

Нам отвечают
«РЕЗУЛЬТАТЫ ПЛОХОГО ПЛАНИРОВАНИЯ» г-ТЖ н^ 

зывался материал, напечатанный 21 августа в нашей газете 
№ 65. Отвечая на выступление газеты, начальник Главсред 
уралстроя тов. Гиренко сообщил следующее;

1. О распылении заказчиками средств, 
выделяемых на промышленное строительство.

Такие факты имеют место не только на стройках, осущест 
вляемых Свердловскгорстроем, но и на многих других строи 
ках Главсредуралстроя.

Б целях устранения недостатков в планировании капвло
жений Госстрой СССР установил порядок утверждения внутри
построечных титульных списков на 1»о4—1Уоо годы, согласно 
которому внутрипостроечные титульные списки будут подписы
ваться не только директором строящегося предприятия, но и 
генеральным подрядчиком.

2. О распылении средств, выделяемых на жилищное 
строительство в г. Свердловске, по многочисленным 

предприятиям и организациям.
Руководители свердловскгорстроя неоднократно ставили 

вопрос о концентрации в оксе горисполкома всех средств, вы 
деляемых на жилищное строительство в г. Свердловске, ио по

ЗАВОД «<Ремстроймаш». 
Это название уже зна
комо многим строителям 

Свердловска, но далеко не все 
знают, что представляет из се
бя это предприятие.

Завод создан в мае для ре
монта строительных машин: 
экскаваторов, бульдозеров, тя
гачей и т. д. Он имеет четыре 
цеха: кузнечно-сварочный, ме
ханический, слесарносборочный 
и моторный.

В слесарносборочном и мо
торном будут поточные линии, 
в первом — для ремонта экска
ваторов Э-153 и Э-50-5, а во 
втором — для ремонта двига
телей.

Если сравнивать наш завод с 
гфедприжгиями, которые были 
в Свердловскгорстрое раньше, 
то следует сказать о целом ря
де новшеств. У нас будет при
меняться закалка деталей и 
плавка цветных металлов тока
ми высокой частоты. Обору
дуется гальванический участок 
для восстановления деталей пу
тем покрытия хромом, никелем, 
цинком.

Будут на заводе станки для 
протяжми шлиц. До сих пор та-

Наш «Ремстроймаш»
чивают внутренние нужды за
вода. Ведь фактически завод 
еще создается. Недостает, при
мерно, пятидесяти единиц раз
личных металлообрабатываю
щих станков.

Здесь нужна помощь главка 
и, в частности, главного меха
ника тов. Рябоконя. Кстати, по
мощь главного механика необ
ходима и для более успешного

являются хорошие и плохие ка
чества людей. В коллективе 
оказалось немало рабочих й 
инженеров, которые творчески 
подходят к делу, проявляют 
смекалку, а это порой букваль
но выручает. Душой болеет за 
производство молодой инженер 
Ю. Н. Сурин. На изготов
лении нестандартного обо
рудования вместе с Суриным 
отлично работает сварщик С. А. 
Быков. Много заботы о произ
водстве проявляют также сле
сарь по ремонту оборудования 
П. Б. Мухин, бригадир экскава
торного участка А. М. Крав
цов, бригадир тракторного уча-

пе-освоения нагревательных 
чей.

Фотохроника ТАСС.

«Москва», 
кинотеатра

и современные магазины укра
шают магистраль. Завершается 
строительство 13-этажного До 
ма учителя, здания «Конгресс-
хале», ресторана 
отеля «Беролина»,

цеплялись бракоделы. Им она

«Интернациональ». Продолжает
ся сооружение жилых комплек
сов. к концу этого года работы 
на участке между площадями 
Александерплац и Штраусбер 
гер Плац должны быть закон
чены.

Для оборудования завода не-
достает также стендов для ие
пытания двигателей, различных 
агрегатов и устройств для ма
лярного отделения.

Завод работает. Мы уже вы
полнили немало заказов строи
телей, отремонтировали пять 
экскаваторов, несколько буль
дозеров и других машин. Впер
вые мы закончили ремонт по
грузчика с гидравлическим 
подъемом, а второй такой по-

стка И.
И. Т.
Сердюк

Г. Лукин, газосварщик 
Цой, слесарь П. И. 
и многие др.

/М. МЕДЕЦКИИ, 
главный инженер завода 

«Ремстроймаш».

ка

на

вах

безрезультатно.
Главсредуралстрой имеет в виду при формировании плана 
1964 год вновь поставить этот вопрос.

3. О неувязке плана с материальными ресурсами.
Вопрос этот не новый. И поэтому не случайно в директи- 

: по разработке плана на 1964^1965 годы обращается вни-
мание на необходимость увязки плана производства с реальны
ми возможностями обеспечения его материальными ресурсами. 
Поэтому есть основание ожидать, что план строительно-мон
тажных работ на 1964 год будет соответствовать выделенным 
материально-техническим ресурсам и мощностям строительных 
организаций.

ТРЕТЬЕГО августа 1963 лестничных клеток. Штукатур- 
года в истории совет- ка умирала постепенно. За нее 
ского капитального ИНДУСТРИАЛЬНУЮ точность

строительства произошло собы
тие, которое, очевидно, оста
нется памятным на долгие го
ды. В этот день высший за
конодательный орган страны в

нужна, 
поразит 
сердце.

Отмена штукатурки 
бракоделов в самое 

Теперь штукатуркой

области строительства Гос-
строй ССОР издал распоряже
ние о запрещении штукатурить 
здания ■ и сооружения. Шту
катурку разрешено применять 
только, когда это требуется по 
санитарно-гигиеническим или 
техническим условиям.

не скроешь брак, не замажешь 
ею ущербную конструкцию, не 
спрячешь Плохо сделанную 
кладку. Бракодел теперь, как
тот король, окажется 
на виду всего народа.

Отмена штукатурки

голым,

на из государственных мер 
борьбе с бракодельством 
строительстве. А брак в

ОД- 
ПО 

в 
не?л

Веками до сегодняшнего дня больше, чем где-либо.
---------  ----------------- « Научно-исследовательский ин-штукатур был

фигурой стройки.
неотьемлемои 

И вдруг —
стройка без штукатура! Меж
ду тем это событие подготов
лено всем поступательным хо
дом развития социалистической 
экономики.

Теперь мы достигли такого 
уровня индустриализации стро
ительства, когда оно по сути
своей все более сходно с за
водским производством. Сбор

времени 
в целом 
рации

на переделки_ _ брака Нарушение технических ус- технические условия не
по Российской Феде- ловий на выпуск конструкций жат показателей для

процента, или 
ловеко-дней в 
ря, только 
строительных

составляют полтора
8,2 миллиона че- 
год. Иначе гово- 
переделками на 
площадках еже-

и их монтаж стало в строи- ренцированной оценки

содер- 
диффе- 
качест-

тельстве массовым явлением, ва работ. Более того, строители 
одной из главных причин бра- часто даже не знают требова
ка и переделок.

Это имеет свои причины.
дневно занято 30 тысяч рабо- Рост индустриализации
чих с годовой заработной пла
той в 36 миллионов рублей.

В строительстве происходят 
парадоксальные явления. Объ
емы его непрерывно возраста
ют, технология работ совер-

строи-
тельства опережает подготовку 
специальных строительных кад
ров, Строители старших поко
лений воспитаны на кирпич-

ститут экономики строительства шенствуется, уровень сборности 
подсчитал, что потери от низ- увеличивается, техническое ос- 
кого качества строительства нащение усиливается, а брак и

составили за два года в целом 
по стране около миллиарда 
рублей (в новом масштабе 
цен), из них свыше полови
ны — затраты на так называ
емую доводку и исправление 
строительных конструкций и 
деталей, в частности, на их

переделки не очень-то снижа
ются.

Парадокс этот объясним.
В технике все регламентиро

вано нормами, ГОСТами, тех-

ность зданий и сооружений из штукатурку.
крупных элементов в принци- Можно привести и другой, 
пе исключает производствен- буквально ошеломляющий при- 
ную необходимость затрачи- мер. По далеко не полным
вать труд сотен тысяч рабочих данным (их на стройках 
на штукатурку потолков, внут- разными предлогами не

под 
учи-

рентах и наружных стен, тывают), потери рабочего

ной кладке, 
уживалась 
глазок», по

В то же 
подготовка

которая вполне
с допусками
отвесу, 

время
на

«на 
метр.

обучение и

ний технических условий. От
мечая это положение в одном 
из документов, начальник уп
равления нормирования, , орга

низации труда и заработной 
платы в строительстве Гос
строя СССР тов. Ермолаев 
сделал следующий вывод:

«Чтобы применить в строи
тельстве дифференцированную 
оплату труда в зависимости от

строительных ра- качества работ, необходимо со
бочих ведутся главным обра- ставить несложные, понятные 
зом бригадным методом. Уче- и практически выполнимые ио
ники включаются в бригаду и казатели удовлетворительного 
проходят науку на рабочих ме- и хорошего качества и на их 
стах, перенимают у своих основе утвердить различные

ническими условиями. Без это- учителей не только хорошее, расценки».
го нет и не может быть техни
ки. Нельзя ведь представить 
себе железнодорожную колею, 
ширина которой будет различ
на на каждом перегоне. А в

но и плохое, в частности пре- 
'Небрежение к точности.

В строительстве девяносто 
процентов рабочих находится

Можно пожелать тов. Ермо
лаеву успешно реализовать это 
хорошее предложение.

Однако нельзя забывать и о
ка сдельной оплате. Они преж- другой стороне -дела — о пер-

строительстве, хотя это норма-де всего заинтересованы в по-сональной материальной ответ 
ми и запрещено, допуски пля- вышении выработки. А за по- ственности за брак и пере 
шут, как игрушки на резино- вышение качества материально делки.
вом шнуре. не поощряются. Действующие Если кто-то в столовой раз

бил тарелку, он оплачивает ее 
стоимость. А на стройке можно 
сделать что угодно — все схо
дит, все на шею государства.

В Камышине на сооружении 
отделочной фабрики № 1 хлоп
чатобумажного комбината кров
лю сделали так, что всю ее 
пришлось разобрать, но, и 
после переделки кровля над 
всем корпусом протекает.

На этой же площадке строи
ли здание склада № 8. За
кладные части плит перекры
тий к балкам не приварили. И 
вот результат: два пролета 
кровли рухнули.

Бракоделов надо бить руб
лем. Это может оказаться са
мой действенной мерой. Но 
надо делать это не так, как на 
строительстве Ульяновского 
цементного завода. На этой 
стройке по вине старшего прора
ба Дегтярева и мастера 'Каю
мова «запороли» фундамент. 
Ликвидация брака обошлась в 
несколько тысяч рублей, а с 
Дегтярева удержали аж де
сять рублей и с Каюмова все 
двенадцать.

В конечном счете, когда 
здание построено и введено в

действие, оно, как правило, от
вечает всем требованиям его 
эксплуатации.

Но все дело в том, каких 
усилий потребовала эта строй
ка, сколько дополнительных 
народных средств она съела, 
прежде чем государственная 
комиссия подвела черту.

Путь от начала строитель
ства до его завершения тру
ден. Пожалуй, нет более слож
ного производства, чем строи
тельство. В создании любого 
сооружения участвуют десятки 
коллективов самого различного 
профиля.

В этом конвейере нет важ
ных и неважных звеньев. Каж
дое из них оказывает непо
средственное влияние на вы
полнение трех (строительных 

заповедей: быстро, дешево, хо
рошо.

Часто бывает так: быстро, 
но дорого, и плохо. А дорого 
потому, что плохо. Плохо пото
му, что вопреки технологиче
ской последовательности освое
ние площадки и сооружение 
инженерных коммуникаций от
кладывается на последнюю

очередь. Для качества и сро
ков это плохо, но зато в пер
вый этап строительства план 
капиталовложений выполняет
ся, руководители ходят в ге
роях, получают премии, а по
том... а потом получается, как 
у строителей Себряковского 
цементного завода, в предпу
сковой период, когда уже шло 
опробование основных агрега
тов, прокладывались траншеи 
для водопровода, бетонирова
лись дороги. Это привело к со
вершенно неудовлетворитель
ному качеству подземных ком
муникаций.

Правилами и нормами ясно 
определено; строители не име
ют права принимать от заво
дов-поставщиков конструкции и 
материалы, не отвечающие оп
ределенным техническим тре
бованиям.

Правило есть, а бракованные 
изделия строители берут и пу
скают в дело. Кто, например, 
заставлял руководителей строи
тельства Волгоградского неф
теперерабатывающего завода 
принять железобетонные ко
лонны без закладных частей? 
Никто. Колонны приняли,

установили, а потом обнаружи
ли в них трещины и занялись 
их «лечением», на что затрати
ли большое количество метал
ла, труда и денег.

Есть правило, по которому 
любой чертеж прежде чем по
ступает на строительную пло
щадку, рассматривается и 
утверждается к производству 
работ дирекцией строящегося 
предприятия и главным инже
нером стройки.

Правило есть, а чертежи с 
дефектами т0 и дело идут в 
производство.

Есть правило, по которому 
линейный технический те1рсо- 

нал и технический надзор за
казчика обязаны осуществ
лять пооперационный контроль 
за строительно-монтажными ра
ботами.

Правило есть, а на многих 
стройках пооперационного 
контроля нет.

Производители работ, масте
ра, главные инженеры часто 
говорят, что им некогда зани
маться техническим руководст
вом на производстве, контро
лировать его качество, что все 
их время уходит на обеспече

ние объектов материалами и 
на другие хозяйственные за
боты.

Они говорят правду.
А почему бы не забрать пра

во у главных инженеров, про
изводителей работ, мастеров 
заниматься вопросами снабже
ния и всякими хозяйственными 
делами? Пусть в трестах и в 
управлениях ведают этим дру
гие люди и несут за это пол
ную ответственность. А техни
ческие руководители на то и 
технические, что должны все 
свое время без остатка отда
вать организации и технике 
производства.

Вот тогда и будет забота о 
подготовке производства, о со
блюдении совмещенного графи
ка работ, налажен контроль, 
который будет не фиксировать, 
как сейчас, а предупреждать 
брак и переделки. Тогда будет 
время у инженеров вникнуть в 
чертеж, повышать профессио
нальный уровень кадров, не 
допускать штурмовщины.

Скоро минет год, как строи
тели работают по-новому, на 
основе ре'шейий ноябрьского

(Окончание на 4 стр.).
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Союза.
Отношения между нашей 

страной и Финляндией про
шли через ряд серьезных ис
пытаний. В свое время мы 
воевали друг* с другом, а пос
ле войны, как известно, труд
но восстанавливать добрые 
связи.

Теперь все позади. В на
стоящее время отношения 
между странами представля

ют собой пример действитель
но мирного сосуществования.

Недавно я с группой сверд-

Они встречали нас с песнями, 
затем пригласили осмотреть 
место отдыха. Финны интере
совались жизнью в Советском 
Союзе, удивлялись, когда мы 
им рассказывали о громад
ных стройках, о жилищном 
строительстве в Свердловске, 
о многом другом. Они расска
зывали о себе, о своей стра
не. Оказалось, что одну треть, 
а то и больше от зарплаты 
финнам приходится отдавать

щийся большой 
ностью туристов, 
поэта».

На другой день 
рели современную

популяр- 
- «путь

мы осмот- 
финскую

церковь. Убедились, как лов-
ко действует 
чтобы опутать 
больше людей, 
устроены зал

духовенство,.
как

В
для

МОЖНО 
церкви 
танцев,
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в уплату за квартиру.
спортивные залы, играет джаз- 
оркестр. Вре это сделано для

ловских туристов 
Финляндии.

Очевидно, еще

побывала в

на, когда свежи были 
шах русских и финнов 
сенные войной раны, у 
остались превратные

в те време-
в ду- 
нане- 

людей 
пред-

ставления об этой стране и 
ее народе.

Озера, леса, болота, скалы,
исхлестанные ветрами, не
правда ли,. суровые картины? 
И на этом фоне мы обяза
тельно видели угрюмого фин
на, молчаливого, неприветли
вого.

И если мы, поверившие в 
дружбу с Финляндией, знали
о ней немало хорошего, 
где-то в уголках наших
сохранились картины 
суровости.

Между тем, 
оказалась очень
ной, приветливой.

то 
душ 
этой

Финляндия 
гостеприим- 

Мы это
чувствовали благодаря посто
янной заботе и вниманию чле
нов общества «Финляндия — 
СССР».

Первым городом на нашем 
пути был Лахти — центр ме-
бельной
Здесь около сорока
вых фабрик,.
рых

промышленности.

две из
мебель- 

кото-
самые крупные в

Скандинавии. На вокзале нас 
встретили переводчик и гид, 
которые не расставались с 
нами на протяжении всего 
путешествия.

На другой день отправи
лись осматривать достоприме
чательности города. Посетили 
парк Айно, здание муниципа-
литета, 
И везде, 
ходили, 
душный

площадь Паасикиви. 
куда бы мы нипри- 
нам оказывали ра- 
прием..

На катере мы поехали в
так называемый дачный 
лок, который построен 
территории, подаренной 
ветским Союзом. Здесь

посе
ва 

Со- 
отды-

хают члены Общества Совет- 
ско - финляндской дружбы.

ле. Интересно, что 
этажей этой школы 
щены под землей, 
города пользуются

шко- 
шесть 
разме

'Ы
Театры, 

заслу-
женной славой во всей стра
не. На высоком уровне стоит 
здесь музыкальная культура.

Гордостью трудящихся
Тампере является музей В. И. 
Ленина, помещающийся в 
здании, где проходил первый 
съезд РСДРП. Содержится 
музей буквально в образцовом 
состоянии.

Мы побывали на од
ном из крупных метал-
лообрабатывающих
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Осмотрели больничный го-
родок. 
очень

Лечение здесь стоит 
дорого, — шесть ма-

рок в сутки. Это в государ
ственной больнице, а пребы
вание в частной больнице об
ходится почти в двадцать ма
рок, не считая хирургических
операций. За них надо 
тить отдельно.

Лахти известен как 
зимнего спорта. Здесь 
ший трамплин. Его вы ; 
те видеть на одной из 
графий. Правда, нынче

пла-

город 
хоро- 

може-
фото- 
трам-

плин изрядно пострадал. Слу
чилось так. что дети, забрав
шись на самый верх, разожг
ли костер. Огонь быстро пере
кинулся на деревянные кон
струкции и часть трамплина 
сгорела. Но большие соревно
вания проводятся в пригороде 
Лахти Салпаусселка. Они яв
ляются самым крупным собы
тием зимнего спорта страны.

Хорошие шоссе и обновлен
ные дороги связывают Лахтй 
со многими городами. По 
одной из таких дорог мы ав
тобусом отправились в город 
Тампере, второй по величине 
в Финляндии. Благодаря мно-
гочисленным паркам 
вописно сливается 
жающей природой.
является конечным 
известного водного 
«Финская серебряная

он жи- 
с окру- 
Тампере 
пунктом 

рейса 
линия».

Отсюда же начинается другой 
^водный маршрут, пользую-

и.

того, чтобы привлечь в цер
ковь как можно больше моло
дежи, которая постепенно и
там стала отходить от церк
ви.

водов, 
товляет

который
■за- 

изго-
локомотивы

для Советского Союза. 
Характерно, что жен
щины получают за
работную плату меньше 
мужчин, хотя выполня
ют работу одинаковую.

В проходной завода 
установлены специаль

ные автоматы, которые 
проверяют время при
хода и ухода рабочих.

И. ГОРБУНОВА, 
инженер Сверд- 

ловскгорстроя.
Фото автора.

СТРОЙКАМ — 
ИНДУСТРИАЛЬНУЮ 

ТОЧНОСТЬ
(Окончание. Нач. на 2—3 стр.).
Пленума ЦК КПСС. Многое 
сделано за этот год. Организа
ционная перестройка .всего де
ла капитального строительства 
приносит реальные результа
ты. Но главное в борьбе за до
бротность и долговечность зда
ний и сооружений — повыше
ние ответственности и требова-
тельности всех участников
строительного конвейера.

Об этом была речь на зо
нальном ■совещании 'строите
лей в Волгограде, в докладе 
заместителя председателя Гос
строя РСФСР товарища Н. Ку- 
река и в многочисленных вы
ступлениях.

Эти острые вопросы в бли
жайшие недели будут обсуж
дать и участники зональных 
совещаний в Ленинграде, 
Красноярске, Новосибирске,

Свердловске, Куйбышеве, Во
ронеже. И очень хорошо, что 
Госстрой Российской Федера
ции выносит волнующие проб
лемы качества промышленного 
строительства на широкое об
суждение. Мнение обществен
ности наверняка подскажет те 
пути, по которым следует ид
ти, чтобы эти проблемы окон
чательно разрешить.

Н. КУЛЕШОВ.
(.«Известия»).

Газета выходат 
в среду н субботу

ЭТО интересно

ОГНЕВОЕ БУРЕНИЕ БЕТОНА
ПРИ РЕКОНСТРУКЦИИ цеха в железобетонной двух,- 

метровой по толщине стене были устроены проемы и круг
лые отверстия для трубопроводов и кабелей. Все это уда
лось сделать в сжатые сроки и при высоком качестве ра- 
оот.

Добиться этого позволила новая технология—огневое бу
рение бетона, широко применяемое сейчас на объектах Днеп
ропетровского строительно-монтажного треста № 17. Огне
вое бурение бетона и железобетона разработали сотрудники 
треста Н. Иваненко, М. Меклер и Б. Рогачевский.

Новая технология основана на способности . бетона при 
нагревании до высокой температуры легко разрушаться, если 
на него оказано давление. Изобретатели и предложили осу
ществлять бурение бетона за счет его прожигания, которое 
образуется при горении стальной трубы в кислороде. Бур 
представляет собой толстостенную трубу со стальным или 
алюминиевым .сердечником. С торцом труба имеет выточки с 
резьбой для последовательного соединения буров по мере сго
ранья. Кислород в бур вводят через боковой штуцер.

Для осуществления новой технологии изобретатели пред
ложили станок. Он состоит из основания и смонтированного 
на нем механизма подачи бура на забой, имеющего ручной 
или механический привод. Особенность станка составляет ме
ханизм подачи. Он выполнен из двух рифленых приводных 
и одного прижимного ролика.

Такое выполнение станка обеспечивает значительное и по
стоянное давление на бур при непрерывной его подаче в 
забой, способствуя увеличению скорости бурения.

(«ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА» № 38 от 21ЦХ 1963 г.).

журнал
«Рабоче

крестьянский
корреспондент»

Производится подпис
ка на ежемесячный 
журнал «Рабоче-кресть
янский корреспондент».

Этот журнал издается 
редакцией газеты «Прав
да» как практическое 
пособие для рабочих и 
сельских корреспонден
тов, редакторов и чле
нов редколлегий стен
ных и многотиражных 
газет, для общественно
го актива печати. В

журнале обобщается
опыт рабселькоровско
го движения, освещают
ся его задачи, печата
ются обзоры низовой
печати, консультации
редколлегиям стенгазет, 
работникам многоти
ражных газет, даются 
ответы на вопросы акти
вистов печати.

Журнал 
развитие 
начал в 
практику

показывает 
общественных 
журналистике, 

проведения
рабселькоровских рей
дов, опыт рабселькоров-
ских постов,
школ рабселькоров.

Читатель найдет 
журнале советы по 
тературному делу:

работу

в 
ни
как

и о чем писать в газе
ту, как собирать и об
рабатывать материал. В
журнале освещается
деятельность литератур
ных объединений, пуб
ликуются очерки, фель
етоны, стихи.

В воспоминаниях ста
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голубых эк/шнах
ПОНЕДЕЛЬНИК, 7 ОКТЯБРЯ

13.30 — ДНЕВНЫЕ ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК
ВЫ. Телевизионный фильм «Аптекарша». 
18.00 — «ТЮЗ открывает сезон». 18.45 — 
Мультипликационный фильм для детей 
«Верлиока». 18.55 — Спортивные новости. 
19.15 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телевизи
онные новости. 19.30 — Показывает Сверд
ловск. «Товарищи взрослые! Мы в ответе». 
20.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Наши дру
зья — пионеры-тельмановцы. 20.50 — Пока
зывает Свердловск. Художественный фильм 
«Охота за сапогом». ГДР. 22.15 — ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. Наш друг — ГДР. 23.30 — Теле
визионные новости.

ВТОРНИК, 8 ОКТЯБРЯ
13.30 — ДНЕВНЫЕ ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК

ВЫ. 18.00 — Телевизионные новости. 18.15 — 
Мультипликационный фильм «Мы за сол
нышком идем». 18.25 — Беседа из цикла 
«За творческое овладение марксизмом-ле
нинизмом». 19.00 — Для работников сель
ского хозяйства. «Фермы готовы к зиме». 
19.15 — Показывают телестудии страны. До
кументальный фильм «Люди и солнечный 
камень». 19.40 — «Арлезианка» — музыкаль
но-драматическая композиция. 20.30 — ПЕ
РЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Рассказы о героизме. 
Выступление С. С. Смирнова. 21.00 — Теле-

спектакль «Повесть о молодых супругах». 
23.30 — Телевизионные новости.

СРЕДА, 9 ОКТЯБРЯ
13.30 - ДНЕВНЫЕ ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК

ВЫ. 18.00 — Телевизионные новости. 18.20— 
Для детей. «О чем говорят сказки». 18.50 — 
Навстречу Пленуму ЦК КПСС. «Развитию 
химии — ударные темпы». 19.30 — Журнал 
«Самодеятельная сцена». 20.30 — Трибуна 
новатора. «Секреты» Ольги Зотовой. 22.15 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Телевизионный
фильм «Мертвые не говорят».
23.30 — Телевизионные новости.

ЧЕТВЕРГ, 10 ОКТЯБРЯ
18.00 — Телевизионные новости.

1-я серия.

18.15 —
Передача для детей. «Умелые руки». 18.45 — 
Мультипликационный фильм «Степа-моряк». 
19.15 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телевизи
онные новости. 19.30 — Показывает Сверд
ловск. Навстречу 45-й годовщине комсомо
ла. «Я и время». 20.10 —Наш современник. 
«Рядом с тобой друзья». 20.30 — ПЕРЕДАЧА 
ИЗ МОСКВЫ. Народный университет. 21.00-- 
Показывает Свердловск. Художественный 
фильм «Когда разводят мосты». Ленфильм. 
22.40 — Поэт и время. Александр Жаров. 
23.30 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телевизи
онные новости.
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